

感想文

平成24年 8月24日

愛知建協 実業高校安全衛生教育

愛知県立一宮工業高等学校

私は二ヶ月マースクールで、3回3回で3回を感じました。学習面では普段できない実習をしました。積載形トラックトレーニング実習ではどのレバーが何をするのかはすぐには分かりましたが、そこには考える部分からではなく、

たつしてたっぷりでした。特に荷物の積み下ろし止めるのが大変でした。横の積み下ろしは少し練習してようまくできるようになりましたが、縦の積み下ろしが難しくて苦労しました。でも最後の試験では93点という高得点を取ったんですよ、うれです。座学では、普段聞かない言葉ばかりで、たので、眠くなったり、寝たりしてしまいましたが、自分なりにできたらいいと思いました。

生活面では、学校での空しか見ていない人

でちがつかか、で、初めて見る部分が多くてすもしか、でです。ですが、4泊5日も一緒にいるし、自分とは合ってないところ多く、嫌だなと思うところもありまして。ですが、いとこ3人も以上に見えてきたのかなと思ひます。嫌いなところ含めてこれからは今までよりも、仲よくなると思います。

集団行動で朝から全員集合で遅刻くると全員に迷惑がかかると思い、いつもよりも早め早めに行動するなどしていました。し

かも今まで夏休みで、ためでの悪の生活習慣も治可ことができ、もうすぐ学校が始まるわよか、であります。朝礼では、自分的にも、と声がでたと思ひます。今はもう、人がんば、とけばよかつたとおもいます。

このサマースクールは1年ぶりに、3月2日ことを知りました。静岡県まで来てよか、でと思ひます。ここでの経験は必ずどこかで役立つので、就職しても忘れない、がんばってこううと思ひます。